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São Caetano lança o EducaTech 
e adquire mais de 8.000 

chromebooks para as escolas

@jregiao

Nesta quarta-feira (14/6), o prefeito de São 
Caetano do Sul, José Auricchio Júnior, realizou 
o primeiro evento de lançamento do maior 
programa de educação digital da história do 
município: o EducaTech.  “É, seguramente, 
um dos mais importantes programas de tec-
nologia educacional do País. Um marco para 

a nossa cidade”, declarou.
O programa envolve a aquisição de equi-

pamentos e softwares para todas as escolas 
da rede municipal de ensino, além de um 
processo de formação continuada de edu-
cadores no uso das tecnologias disponíveis.

Página 3

São Bernardo lança 
concurso para 150 vagas na 

Guarda Civil Municipal
Com o objeti vo de reforçar a segurança urbana, a Prefeitura 

de São Bernardo publicou o edital de abertura de inscrições para 
contratação de 150 agentes da Guarda Civil Municipal (GCM). 
São 45 vagas para mulheres e 105 vagas para homens. Página 5
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Sessão Solene em Homenagem ao
Dia do Pastor lota Câmara de São Caetano

A data de quinta-feira (15/06)  
entrou para história de São Cae-
tano do Sul, a Sessão Solene em 
Homenagem ao Dia do Pastor 
Evangélico, o evento contou com 
mais 300 pessoas, que prestigia-
ram a solenidade,  a propositura 
traz na sua autoria o Vereador 
Cicinho Moreira. "Pelo segundo 
ano, conseguimos realizar mais 
uma sessão em homenagem ao 
Dia do Pastor, essa em especial 
temos a certeza que entrou 
para a história da nossa cidade, 
contar com o plenário lotado é o 
sinônimo de como a nossa popu-
lação enxerga o nosso mandato, 
na certeza que os pilares são, a 
dedicação, o comprometimento, 

a fé, a união e amor", enfatiza o 
Vereador Cicinho Moreira. 

O autor da propositura Verea-
dor Cicinho Moreira, trouxe no 
seu discurso uma emoção ímpar 
de como ele trata a importância 
do Pastor nas adversidades do 
nosso cotidiano. "Nosso discurso, 
foi pautado porém todo discurso 
é necessário colocar a emoção e 
um sentimento, e o sentimento ali 
nosso foi totalmente do coração, 
citamos a importância do Pastor 
ao vencer cada adversidade, e as-
sim finalizamos com a certeza que 
temos um grupo sólido de Pastores, 
Pastoras ministros do evangelho 
que objetivam a união e salvação 
de vidas", finaliza o vereador.

Vereador Gilberto Costa solicita ‘Tarifa Zero’
no transporte coletivo de São Caetano do Sul

O vereador de São Caetano 
e líder do governo Gilberto 
Costa (Avante), protocolou 
indicação e projeto de lei, 
solicitando Tarifa Zero no 
transporte coletivo municipal.

A tarifa zero busca eliminar 
a barreira econômica para o 
uso do transporte público, 
tornando-o acessível a todos 
os cidadãos, independen-
temente de sua condição 
financeira. Isso pode aumen-
tar a mobilidade e beneficiar 
especialmente pessoas com 
menor renda, estudantes, 
idosos, permitindo que te-
nham maiores oportunidades 
como empregos, educação e 
serviços.

Para o vereador, em primei-
ro lugar, a gratuidade do trans-
porte público pode incentivar 

mais pessoas a optarem por 
deixar seus veículos particula-
res em casa, reduzindo, assim, 
o tráfego e os congestiona-
mentos nas ruas do município.

 “A tarifa zero no transporte 
coletivo municipal pode ter 
diversos impactos positivos 
na sociedade, como a redu-
ção do tráfego na cidade, a 
diminuição da emissão de 
gases poluentes, o incentivo 
ao uso do transporte público, 
a maior acessibilidade para 
grupos socioeconômicos mais 
vulneráveis e a melhoria na 
qualidade de vida de quem 
mora em São Caetano”, explica 
o vereador Gilberto Costa.

Atualmente, 72 cidades 
no Brasil adotaram a tarifa 
zero no transporte público 
municipal, dentre elas Itapeva, 

Caucaia, Ibirité, Maricá, Para-
naguá, Formosa, Assis, Cacoal, 
Cianorte e Aquiraz. Interna-
cionalmente, Miami (Estados 
Unidos) se destaca como um 
grande exemplo de cidade que 
adotou esse programa.

“Ao oferecer transporte 
público gratuito, a tarifa zero 
pode incentivar mais pessoas 
a optarem por deixar seus 
veículos particulares em casa, 
reduzindo, assim, o tráfego 
e os congestionamentos nas 
vias. Aumentar a utilização do 
transporte público por meio 
da tarifa zero pode contribuir 
para a redução das emissões 
de gases de efeito estufa e a 
melhoria da qualidade do ar 
na cidade, pois menos veículos 
estarão circulando”, finaliza o 
parlamentar.

O vereador Marcel Mu-
nhoz, desde o 1º mandato, 
busca o contato direto com a 
população e para isso, atende 
aos munícipes no seu gabi-
nete ouvindo demandas, su-
gestões e questionamentos.  
Apesar de visitar os comércios 
e circular pelos bairros con-
versando com comerciantes e 
moradores, o vereador acre-
dita que, manter o gabinete 

aberto aos cidadãos, é uma 
maneira de ser ainda mais 
transparente e ouvir genuina-
mente o que eles têm a dizer.  
“Desde o começo do meu inte-
resse pela política e das vezes 
em que tentei uma cadeira no 
legislativo, procuro ouvir e, de 
alguma forma, orientar aos 
que vem até mim. Atender aos 
munícipes é um combustível e 
a cada atendimento, com o cari-

nho e gratidão da população, sei 
que estou desempenhando um 
bom trabalho”, comenta Marcel.  
O parlamentar, que está em seu 
terceiro mandato, é reconheci-
do por sua dedicação e aten-
ção para com às questões que 
envolvem São Caetano do Sul.  
Os atendimentos são realizados 
a partir de agendamento que 
pode ser feito pelos telefones 
4228-6064 ou 4228-6065.

Marcel Munhoz ressalta a importância
de seus atendimentos aos munícipes  
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Auricchio lança EducaTech e
adquire mais de 8 mil chromebooks

Nesta quarta-feira (14/6), 
o prefeito de São Caetano 
do Sul, José Auricchio Júnior, 
realizou o primeiro evento 
de lançamento do maior 
programa de educação digital 
da história do município: o 
EducaTech.  “É, seguramente, 
um dos mais importantes pro-
gramas de tecnologia educa-
cional do País. Um marco para 
a nossa cidade”, declarou.

O programa envolve a 
aquisição de equipamentos 
e softwares para todas as 
escolas da rede municipal de 
ensino, além de um processo 
de formação continuada de 
educadores no uso das tec-
nologias disponíveis.

Para fazer o anúncio e a 
demonstração dos recursos 
tecnológicos, a Prefeitura 
dividiu o evento em três dias: 
na quarta-feira foi feita a en-
trega às escolas da Educação 
Infantil; nesta quinta-feira 
(15/6) será a vez das unida-

des de Ensino Fundamental e 
Médio e, na sexta-feira, serão 
entregues os equipamentos 
para as equipes gestoras.

Foram adquiridos 8.240 
chromebooks para todas as 
escolas e equipes gestoras da 
rede municipal. Destes, 6.240 
serão utilizados pelos alunos 
em sala de aula e 2.000 pelos 
professores, que poderão le-

var o aparelho para casa, algo 
inédito. Pela primeira vez, as 
escolas da Educação Infantil 
também receberão os disposi-
tivos para as atividades peda-
gógicas. A iniciativa é pioneira 
na educação pública da região.

 “Na Educação Infantil será 
utilizado o modelo touchs-
creen, que permite a intera-
ção direta por meio de toques 

na tela. E quando dobrado, 
ele se transforma em um ta-
blet, facilitando o manuseio.  
Para o Ensino Fundamental 
e Médio, foi adquirido o mo-
delo clamshell, com teclado”, 
informou Luiz Cruz, diretor do 
Cedigi (Centro de Pesquisa, 
Formação e Inclusão Digital).

Também foram adquiridas 
lousas digitais para todas as 
escolas de Educação Infantil da 
cidade e todas as salas de aula 
das unidades de Ensino Funda-
mental e Médio, totalizando 
466 equipamentos no total.   

“Estou muito feliz de ser 
secretária de uma cidade que 
tem, de fato, a Educação como 
prioridade. As nossas escolas 
poderão ensinar mais e me-
lhor”, concluiu a secretária de 
Educação, Minéa Fratelli.

A lém da  aquis ição  de 
equipamentos, a Prefeitura 
também adquiriu recursos 
para aprendizagem e gestão 
escolar.
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Prefeitura de São Bernardo 
lança concurso para 150 vagas 

na Guarda Civil Municipal

Serão 45 vagas para mulheres e 105 para homens

Com o objetivo de re-
forçar a segurança urbana, 
a Prefeitura de São Ber-
nardo publicou o edital de 
abertura de inscrições para 
contratação de 150 agentes 
da Guarda Civil Municipal 
(GCM). São 45 vagas para 
mulheres e 105 vagas para 
homens. Criada em 1999, a 
GCM de São Bernardo conta 
atualmente com o maior 
efetivo do Grande ABC e o 
segundo maior do Estado de 
São Paulo.

“Desde o início da gestão, 
nunca deixamos de priorizar 
investi mentos no setor de se-
gurança, seja em equipamen-
tos e estrutura e também na 
valorização de profi ssionais. 
Este é mais um passo para se-
guirmos atendendo à nossa 
população e fazendo a nossa 
parte para garantir maior 
tranquilidade aos nossos mo-
radores”, destacou o prefeito 
Orlando Morando.

A seleção para a nova 
turma de GCMs será feita em 
três etapas: a primeira será 
a prova de conhecimentos 
gerais (20 questões de portu-
guês e matemáti ca, além de 
20 questões de conhecimen-
to específi co). A segunda eta-
pa é a prova de apti dão � sica 

Procedimentos
Realizados
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e a terceira será a avaliação 
psicológica para o porte de 
arma de fogo. A prova ob-
jeti va está prevista para ser 
aplicada no dia 27 de agosto 
deste ano, enquanto a prova 
de apti dão será realizada em 
novembro de 2023.

Podem participar da se-
leção mulheres com es-
tatura mínima de 1,60m 
e homens com estatura 
mínima de 1,70m. A idade 
mínima é de 18 anos e, no 
máximo, 30 anos de idade. 
“Este é mais um passo na 
valorização da Guarda Civil 
Municipal e também em 
nosso planejamento para 

ampliar a segurança urbana 
em nossa cidade”, analisou 
o Secretário de Segurança 
Urbana, Coronel Carlos Al-
berto dos Santos.

INSCRIÇÕES – Os interes-
sados em parti cipar do pro-
cesso de seleção poderão se 
inscrever até o dia 03 de julho, 
exclusivamente pela internet, 
no site da Fundação Vunesp 
(vwww.vunesp.com.br). A 
taxa de inscrição é de R$ 75.

ATUAÇÃO DA GCM – 
Além do trabalho de segu-
rança patrimonial, a Guarda 
Civil Municipal (GCM) de 
São Bernardo tem papel 
fundamental no reforço do 

combate à criminalidade, 
atuando em conjunto e 
prestando apoio às demais 
forças policiais. A atual Ad-
ministração realiza fortes 
investimentos na segurança, 
incluindo a entrega do pri-
meiro Centro de Operações 
Integradas (COI) do Estado, 
que abriga o Baep (Batalhão 
de Ações Especiais da Polí-
cia) e o Deic (Departamento 
Estadual de Investigações 
Criminais). A Administração 
também ampliou o número 
de GCMs, além de entregar 
nova frota e armamentos, 
reformas de inspetorias e 
bases comunitárias.

Tels: 4221-3114
4226-4156

Email: technosom01@gmail.com

Rua Alagoas, 641
Centro - São Caetano

Troca de Óleo, Filtro, 
Freios, Suspensão, 

Embreagem, Limpeza 
de Injeção, Bateria, 
Lâmpada, Alarmes, 
Som Personalizado, 
Vidro Elétrico, Trava 

Elétrica e Filme

TechnoSomTechnoSom
MMecânica Geral e Elétricaecânica Geral e Elétrica



LEIA MAIS
NOTÍCIAS NO 
NOSSO SITE

www.jregiao.com.br

Jornal da Região 0516 de junho de 2023

Santo André e FMABC assinam 
acordo para estágios nas 

unidades de saúde

Massas Caseiras Argeli 
E Argeli Ltda, torna público 
que requereu ao Semasa, a 
Licença Ambiental de Ope-
ração, para Massas Caseiras 
Argeli E Argeli Ltda EPP, cuja 
atividade é Fabricação de 
Massas Alimentícias, Molhos 
e pratos prontos, localizada 
na Rua Alcides de Queiros, 
nº 250, Casa Branca - Santo 
André - SP e declara aberto o 
prazo de 30 dias para mani-
festação escrita, endereçada 
ao Semasa.

• Licença
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A Prefeitura de Santo An-
dré e a Faculdade de Medicina 
do ABC (FMABC) assinaram 
nesta quarta-feira (14) termo 
de cooperação formalizando 
o município como parceiro 
do centro universitário para 
os estágios curriculares obri-
gatórios, residências médicas, 
atividades de pós-graduação, 
de extensão e pesquisas cien-
tíficas. Além disso, foi selado 
contrato para prestação de 
serviço para a realização de 
exames laboratoriais a partir 
de 1º de julho.

Atualmente Santo André 
e a FMABC contam com mais 
de 50 mil horas por mês para 
estágios em diversas unidades 
de saúde, desde UPAs (Unida-
des de Pronto Atendimento), 
UBSs (Unidades Básicas de 
Saúde) e na rede hospitalar. 
Com a formalização do ter-
mo esse número pode ser 
ampliado de acordo com a 
necessidade do município 
e disponibilidade do centro 
universitário.

“A assinatura deste termo 
restabelece um caminho na-
tural da relação da prefeitura 
com o centro universitário. 
Em alguns momentos tive-
mos desafios pelo caminho, 
como a pandemia e outros 
administrativos, além de con-
ceitos regionais nem sempre 

claros. Esse acordo não deixa 
dúvidas de quanto a FMABC 
é importante para a cidade e 
vice-versa”, comentou o pre-
feito Paulo Serra. “Vivemos 
o melhor momento na saúde 
em Santo André e isso tem 
relação direta com a boa rela-
ção que temos mantido com 
a instituição, que ocupa lugar 
de destaque na nossa região”, 
acrescentou.

Reitor da FMABC, o infec-
tologista David Uip comemo-
rou a assinatura do termo. 
“Nossa relação com Santo An-
dré vive um grande momento. 
Esse é um dia histórico para o 
centro universitário porque 
oficializa um acordo que, 
por mais que na prática já 

esteja acontecendo, dá res-
paldo tanto para os estudan-
tes como para a equipe da 
FMABC. Não se tem currículo 
de extensão sem estágios. 
Essa aproximação com Santo 
André é muito importante”, 
afirmou David Uip.    

Secretário de Saúde de 
Santo André, Gilvan Junior 
também enalteceu a parceria 
com a FMABC. “O centro uni-
versitário tem sido um aliado 
na nossa luta para zerar as 
filas por consultas e exames 
na rede municipal. Assinamos 
em fevereiro um contrato para 
gestão da Atenção Básica e 
conseguimos, por meio de 
mutirões, zerar a demanda 
que aumentou durante a pan-

demia. E agora estamos repe-
tindo a estratégia na Atenção 
Especializada. Com esse novo 
acordo vamos investir em 
prevenção e pesquisa para 
que a nossa gente tenha cada 
vez mais qualidade de vida”, 
pontuou. 

Exames laboratoriais - Du-
rante a assinatura do termo de 
cooperação, o prefeito Paulo 
Serra e o secretário de Saúde, 
Gilvan Junior, anunciaram um 
novo contrato de prestação 
de serviço com a FMABC para 
que o centro universitário 
passe a realizar os exames pe-
didos pelos médicos nas UPAs 
e em outros centros médicos 
da cidade. O acordo começa 
a vigorar no dia 1º de julho.
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‘The Flash’: filme problemático 
que deu certo está nos cinemas

Faz tempo que não saía-
mos satisfeitos de um filme 
de super-heróis da DC (a rival 
da Marvel, de propriedade do 
grupo Warner), que tem em 
seu catálogo nada mais, nada 
menos, do que Batman e Su-
perman, entre outros. Então, 
o que esperar de um filme 
próprio de um herói menor, 
como o Flash? Até então, ele 
foi muito bem explorado em 
duas séries de TV (nos 90 e 
uma recentemente encerra-
da), apareceu em alguns fil-
mes do DCU. Mas como seria, 
finalmente, solo no cinema?

Com uma pequena ajuda 
de vários heróis (e um rotei-

ro satisfatório), ‘The Flash’, 
embora traga mais uma vez 
a trama do multiverso (aliás, 
muito parecida com o do 
novo ‘Aranhaverso’), dá o 
recado. Aqui, usando cita-
ções diretas com os filmes da 
série ‘De volta para o futuro’, 
vemos o personagem Barry 
Allen querendo trazer de vol-
ta sua mãe (que foi misterio-
samente assassinada) e seu 
pai, preso, acusado injusta-
mente pelo crime. Para isso, 
usará de sua supervelocidade 
para voltar no tempo. O que 
acabará trazendo problemas 
irreversíveis, porque mexerá 
na linha do tempo.

SEJA VOCÊ MESMA - Merve está prestes a ser despejada e se 
esforça para dar uma virada em sua vida profissional. Ela tem 
uma ideia inovadora para um app de namoro, mas precisa de 
ajuda para trazer o plano à vida.

Divulgação
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